
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 06.06.23 

Die Oberbürgermeisterin  

 
 

Niederschrift 

 
 
 

     
 Sitzung - BA-SFM/Z010(VII)/23 

Gremium     

 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     

     
Betriebsausschuss 

Stadtgarten und Friedhöfe 
Magdeburg 

Donnerstag, 
25.05.2023 

Hansesaal 13:00 Uhr 13:08 Uhr 

     
     
     

Tagesordnung: 

 

Öffentliche Sitzung 
 

  Öffentliche Sitzung  
  
  

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  

2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  

3 Genehmigung der Niederschrift vom 25.04.2023 - öffentlicher Teil  
  
  

4 Einwohnerfragestunde  
  
  

5 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzende/r 
Thorsten Kroll  
 
Mitglieder des Gremiums 

René Hempel  
Ronny Kumpf  
Evelin Schulz  
Dr. Thomas Wiebe  
 
Beschäftigtenvertreter 

Ralf Blitz  
Eva Fischer  
 
Geschäftsführung 

Michéle Frohberg 
 
Verwaltung  

Stefan Matz 

 

 
Mitglieder des Gremiums, entschuldigt 

Jürgen Canehl  
Frank Schuster  
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 Öffentliche Sitzung  
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Kroll eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Ausschuss mit sieben Mitgliedern 
beschlussfähig ist.  
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Abstimmung:  7 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 
 
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 25.04.2023 - öffentlicher 

Teil 
 

 
Abstimmung:  5 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 2 Enthaltungen 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 25.04.2023 – öffentlicher Teil – wird ungeändert beschlossen.  
 
 
 
4. Einwohnerfragestunde  
 
ENTFÄLLT 
 
 
 
5. Verschiedenes  
 
Stadtrat Kumpf bittet um eine kurze mündliche Stellungnahme hinsichtlich der ausstehenden 
Mahd auf den Wiesenflächen, beispielsweise im Stadtteil Westerhüsen.  
 
Herr Matz erklärt, dass der Eigenbetrieb aus Gründen des Naturschutzes an einigen Bereichen 
lediglich das Bankett mähen würde. Des Weiteren informiert Herr Matz, dass der Eigenbetrieb 
durch ein erhöhtes Maß an Niederschlag im Frühjahr derzeit nur langsam mit der Mahd 
vorankomme.  
 
Herr Kroll fügt hinzu, dass eine reduzierte Mahd der Wiesen ebenfalls den 
Feuchtigkeitsspeicher des Bodens schone. Grundsätzlich ließe sich sagen, dass die Mahd der 
Grünflächen aktuell in vollen Zügen sei, es aber nicht gewährleistet werden könne, die Mahd an 
allen Grünflächen gleichzeitig umzusetzen.  
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Im Nachgang zum Protokoll: 

 
Die Wiesenflächen in Westerhüsen werden extensiv gepflegt (Mahd zweimal jährlich).  
Dies geschieht sowohl durch den EB SFM als auch durch die Pächter zur Futtergewinnung. 
Ansonsten bewirtschaftet der EB SFM in diesem Gebiet hauptsächlich Rasenflächen auf  
Spielplätzen und im Straßenbegleitgrün. Diese werden je nach Lage zwischen drei- bis 
siebenmal gemäht. 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Thorsten Kroll Michéle Frohberg 
Vorsitzender Schriftführerin 
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